



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

Este proyecto tuvo un gran rendimiento en el mes de septiembre y hoy les cuento por qué podría ser un gigante a futuro en el mercado cripto. El proyecto que estoy hablando es Chainlink, el tiker es Link y me parece un gran proyecto porque es un oráculo que básicamente integra toda la información del mundo real con plataformas de web 3. Por eso hemos visto demasiadas alianzas de Chainlink con muchos proyectos relevantes de cripto y también hemos visto su alianza con Swift, lo cual es muy interesante porque demuestra que Chainlink tiene varios fundamentos para crecer a futuro para ser uno de los proyectos más relevantes. Es un proyecto que muchos inversores inteligentes o de dinero inteligente han considerado en su portafolio y por eso tiene una capitalización de mercado alta. Eso no significa que no les puede dar un gran redito. Yo proyecto que Chainlink sí va a superar su máximo histórico que creo que está alrededor de los 50 dólares y hay otros inversores que piensan o proyectan que podría llegar a los 100 dólares. Nunca hay garantías en el mercado cripto pero si es que ustedes

invierten en los fundamentos de un proyecto, creo que los fundamentos de Chainlink les van a convencer como una gran oportunidad Yo en lo personal no estoy invertido en este proyecto, lo tengo en mi Watchlist para que si se llega presentar una oportunidad considerar invertir, pero he optado por otros proyectos más en los sectores de gaming en la ISO 20.022 o Bitcoin with Evium como prioridades para mi pero eso no quita los méritos de Chainlink y por eso les quería dejar este vídeo en caso de que estén buscando una oportunidad en un proyecto sólido Pueden considerar investigar Chainlink pero nunca invertir porque yo estoy haciendo un vídeo sino hacer su propia investigación para que ustedes puedan decidir por sus propias razones y objetivos financieros si es que hay una oportunidad para ustedes Si quieren aprender más criptos, síganme si les gustó este vídeo, apoyenme con un like y nos vemos en la próxima. Camate Pofavo: Bro podrías especificar un poco para los nuevos de cuanto dura el bullrun, ejemplo, empieza aprox abril 2024 y terminaría? Lynn: Hola Sebdel. Podrias analizar en un video VeChain y Vethor por favor. Saludos. Juan Clemente: bque opinas de umbrella network , oráculo con muy baja cap.

<https://www.tiktok.com/@sebdelmatrix/video/7283582731404070149> ¿Qué es inversión y un ejemplo? La inversión es colocar dinero, tiempo o recursos en una actividad con el objetivo de obtener un retorno económico en el futuro. Un ejemplo de inversión sería comprar acciones de una empresa en la bolsa de valores, con la esperanza de que su valor aumente y pueda venderlas en el futuro a un precio más alto, obteniendo así ganancias. ¿Qué es hacer inversión? Hacer inversión se refiere a dedicar recursos financieros, tiempo o esfuerzo en una actividad o proyecto con la expectativa de obtener un retorno o beneficio en el futuro. La inversión puede realizarse en diferentes formas, como la compra de acciones, bienes raíces, fondos de inversión, entre otros. El objetivo principal de la inversión es incrementar el capital o generar ingresos pasivos a largo plazo. ¿Dónde invertir el dinero en Uruguay? Existen varias opciones para invertir dinero en Uruguay, algunas de las más comunes son: 1. Bienes raíces: La inversión en propiedades, ya sea para alquiler o para reventa, suele ser una opción segura y rentable en Uruguay. 2. Bolsa de valores: Invertir en acciones de empresas uruguayas o en fondos de inversión en la bolsa de valores puede ser una opción interesante para quienes buscan altos rendimientos. 3. Fondos de inversión: Existen diferentes fondos de inversión en Uruguay que pueden ofrecer rendimientos atractivos, dependiendo del perfil de riesgo del inversor. 4. Negocios propios: Montar un negocio propio es otra forma de invertir dinero en Uruguay, aunque requiere de un trabajo constante y un buen plan de negocio. 5. Depósitos a plazo fijo: Los bancos uruguayos ofrecen diferentes opciones de depósitos a plazo fijo que pueden ser una opción segura y rentable para invertir dinero. Es importante siempre investigar y analizar las diferentes opciones de inversión antes de tomar una decisión, así como consultar con un asesor financiero para obtener recomendaciones personalizadas. ¿Qué es una inversión en un emprendimiento? Una inversión en un emprendimiento es cuando una persona o entidad invierte dinero en una nueva iniciativa empresarial con la esperanza de obtener ganancias a largo plazo. Esta inversión puede realizarse a cambio de una participación en el negocio, como acciones o participaciones en la empresa, o simplemente a través de un préstamo que será devuelto con intereses. La inversión en emprendimientos es una forma de apoyar y financiar start-ups y empresas emergentes con potencial de crecimiento y éxito.